
 

 

 

 

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

29.06.2023                                          № 371 

 

 

Об утверждении результатов  

публичных слушаний по проекту 

Решения Городской Думы города Таганрога  

«Об утверждении отчета об исполнении бюджета  

муниципального образования  

«Город Таганрог» за 2022 год» 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке организации и 

проведения публичных слушаний в городе Таганроге», постановлением председателя 

Городской Думы - главы города Таганрога от 17.04.2023 № 63 «О назначении публичных 

слушаний по проекту Решения Городской Думы города Таганрога «Об утверждении отчета об 

исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2022 год», Городская 

Дума города Таганрога  
 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту Решения Городской Думы 

города Таганрога «Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального 

образования «Город Таганрог» за 2022 год» (приложение). 

2. Администрации города Таганрога (Фатеев А.Е.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, проработать возможность их решения и проинформировать граждан о 

принятых мерах. 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 

4. Председателю Городской Думы – главе города Таганрога Титаренко И.Н. обеспечить 

официальное опубликование настоящего Решения. 
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5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы - главу города Таганрога Титаренко И.Н.  

 

 

Председатель Городской Думы - 

глава города Таганрога                                                                                                И. Титаренко 
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Приложение  

к Решению Городской Думы 

от 29.06.2023 № 371 

 

Результаты публичных слушаний по проекту Решения Городской Думы города Таганрога  

«Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2022 год» 

 

 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого решения, ссылка 

на закон 

1) Соха П.В., житель города Таганрога: 

1 Сегодня должна была состояться встреча с жителями 

военного городка, которую я инициировал, но ее 

перенесли на 18 мая. Самый главный вопрос 

заключается в том, что много лет не производится 

межевание территории нашего микрорайона. В июле 

прошлого года первый заместитель главы 

Администрации города по вопросам городского 

хозяйства Махов Алексей Викторович ответил, что 

оно будет проводиться в 2023 – 2024 годах. Вопрос 

межевания актуален, потому что без него не 

выполняются мероприятия по благоустройству.  

Дать 

разъяснения 

Согласно сведениям из Единого государственного реестра 

недвижимости (далее – ЕГРН) территория военного городка 

расположена в границах кадастрового квартала 61:58:0005274. 

На территории военного городка в большей степени 

расположены многоквартирные жилые дома, земельные 

участки под которыми сформированы и поставлены на 

государственный кадастровый учет без учета прохода, проезда 

к территориям общего пользования. 

В силу статьи 36 Жилищного кодекса Российской Федерации 

земельный участок, на котором расположен многоквартирный 

жилой дом, с элементами озеленения и благоустройства, иные 

предназначенные для обслуживания, эксплуатации и 

благоустройства данного дома и расположенные на указанном 

земельном участке объекты принадлежат на праве общей 

долевой собственности собственникам помещений в таком 

многоквартирном доме. 

Администрация города Таганрога не уполномочена 

распоряжаться имуществом, находящимся в собственности 

третьих лиц. 

Территории общего пользования, входящие в состав 

кадастрового квартала 61:58:0005274, находятся в 
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государственной неразграниченной собственности. 

В соответствии с постановлением Администрации города 

Таганрога от 23.08.2016 №1828 «Об определении заказчика по 

надлежащему содержанию территорий, не предоставленных в 

пользование иным лицам, находящихся в ведении 

муниципального образования «Город Таганрог» в целях 

надлежащего содержания территорий, не предоставленных в 

пользование иным лицам, находящихся в ведении 

муниципального образования «Город Таганрог» заказчиком по 

надлежащему содержанию территорий в части покоса, уборки 

определено МКУ «Благоустройство».  

2 Когда будет реализован проект сквера за мемориалом 

«Черный тюльпан»? Как я понимаю, средств на него 

нет. Получен ответ, что по этому вопросу были 

проведены публичные слушания во втором 

полугодии 2022 года. 

На все эти объекты в 2022 году не заключались 

договоры. Будут ли они заключены в 2024 году? 

Дать 

разъяснения 

Формирование границ Сквера возможно после изменения 

границы территориальной зоны зеленых насаждений общего 

пользования Р1 с включением земельных участков с 

кадастровыми номерами: 61:58:0005274:2742 по адресу: г. 

Таганрог, около ул. Вишневая, 15-4, 61:58:0005274:2736 по 

адресу: г. Таганрог, ул. Циолковского, 30-4, 61:58:0005274:2743 

по адресу: г. Таганрог, около ул. Вишневая, 15-8 и приведением 

их к общему виду разрешенного использования.  

Данный вопрос включен для рассмотрения на публичных 

слушаниях по внесению изменений в Правила 

землепользования и застройки муниципального образования 

«Город Таганрог», планируемых во второй половине текущего 

года. По двум земельным участкам (ул. Циолковского, 30-4, 

около ул. Вишневая, 15-8) вносится корректировка в 

Генеральный план города Таганрога в части изменения жилой 

зоны на зону озелененных территорий общего пользования 

(лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса). 

Мемориал воинам - интернационалистам «Черный тюльпан» 

находится на балансе МАУК «Таганрогский музейный 

комплекс». 

В бюджете города предусмотрены средства в сумме 276,9 тыс. 

руб. для проведения текущего ремонта. Выполнение работ 

запланировано в июне – июле 2023. 
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3 После визита Матвиенко Валентины Ивановны 

частично сделали освещение. Было выделено еще 3 

млн. На 2024 год этих денег я не увидел. 

Дать 

разъяснения 

МКУ «Благоустройство» выполнены работы по установке 10 

опор уличного освещения, 17 светильников, и 250 м СИП по 

Калужскому проезду.  

По адресам: ул. Вишневая (от ул. Комарова до ул. 

Театральная); ул. Мичурина (от дома № 3 по ул. Мичурина до 

ул. Богдана Хмельницкого и от ул. Циолковского до ул. 

Комарова), требуется строительство новых сетей уличного 

освещения.  

09.06.2022 в ГБУ РО «Ростовоблстройзаказчик» были 

получены положительные заключения смет на ПИР по данным 

адресам. 

В 2022г. заключено 4 муниципальных контракта на 

разработку ПСД на строительство уличного освещения по 13 

адресам на 8 млн. рублей.  На сегодняшний день проектная 

документация получила положительное заключение 

государственная экспертизы и находится в стадии сдачи-

приемки. 

Ориентировочная сумма на строительно-монтажные работы 

по 13-ти объектам (10,3 км сетей) - 32 млн. рублей 

После определения источника финансирования будут 

проведены конкурсные процедуры и заключен 

муниципальный контракт на строительство сетей уличного 

освещения. 

В случае выделения средств областного бюджета 

софинансирование местного составит 7,7 млн. рублей (24,2 

%)  

4 Наш микрорайон не попадает ни в какие проекты. 

Если бы заместитель главы Администрации города по 

вопросам городского хозяйства прошел бы по нему 

вместе с активом, председателями КТОСов, советов 

МКД, и ему указали бы на месте на все проблемы, 

может быть, их удалось бы решить через год или два. 

Мы пишем письма несколько лет, а сдвигов нет. 

Дать 

разъяснения 

Микрорайон «Военный городок» в 2022 году участвовал в 

национальном проекте «Безопасные качественные дороги», в 

рамках которого была отремонтирована ул. Вишневая. 

В 2023 году доведено финансирование в размере 2 409,4 тыс. 

руб. и запланированы работы по разработке ПСД на 

строительство новых сетей уличного освещения. На 

сегодняшний день идет подготовка конкурсной документации 

для проведения аукциона и заключения муниципального 
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контракта на выполнение данных работ. Ориентировочный 

срок разработки ПСД и получения положительного заключения 

государственной экспертизы - декабрь 2023 года.  

5 Большая просьба от военнослужащих и гражданского 

персонала – включить в бюджет на 2024 год ремонт 

тротуара от самолета до КПП-1. Его не 

ремонтировали лет 20, и пешеходы вынуждены 

ходить по проезжей части 

Дать 

разъяснения 

Территория, расположенная в районе КПП -1 (Военного 

городка), не находится в муниципальной собственности. 

Проводится работа по определению собственника и 

направлению запроса о необходимости проведения ремонта 

тротуара. 

2) Иванкович Э.В., председатель КТОС № 8: 

6 Прошу убрать старый остановочный комплекс в 

районе переулка Смирновского и улицы Шевченко, в 

нем живут бомжи.  

Дать 

разъяснения 

Остановочный комплекс в районе переулка Смирновского и 

улицы Шевченко не является собственностью муниципального 

образования «Город Таганрог». Проводятся мероприятия по 

выявлению собственника в целях привлечения его к 

административной ответственности за нарушение Правил 

благоустройства. 

7 «Синара» не доделала съезды с трамвайной линии. 

На повороте трамвайной линии от переулка 

Бригадного до переулка Полевого рельсы, похоже, 

уложены не совсем качественно, потому что проезд 

трамвая сопровождается жуткими скрипом и стуком. 

Жители просили устранить недостаток, но ничего не 

сделано. 

Дать 

разъяснения 

В рамках концессионного соглашения от 25.05.2021 № 50/д  

«О создании и использовании (эксплуатации) трамвайной сети  

в г. Таганрог», заключенного между Администрацией города 

Таганрога и ООО «Синара - ГТР Таганрог», все работы 

выполнены в соответствии с проектной документацией. 

На повороте трамвайной линии по ул. Инструментальной от 

переулка Бригадного до переулка Полевого трамвайные пути 

уложены в строгом соответствии с проектом, прошедшим 

государственную экспертизу. По информации ООО «Синара - 

ГТР Таганрог» расположенные в кривом участке стыки, 

которые издают звук, предназначены для регулировки 

температурных напряжений в рельсовой плети. С 12.05.2023 на 

данном участке для снижения шумов при проезде вагонов 

трамваев скорость ограничена до 15 км/ч. 

8 В районе переулков Смирновского и Бригадного – 

постоянная свалка мусора. Нам обещали установить 

заглубленный контейнер, но результата нет. 

По улице Ломакина мусорные баки стоят на проезжей 

Дать 

разъяснения 

Вывоз мусора на территории муниципального образования 

«Город Таганрог» осуществляет региональный оператор  

ООО «Экотранс».  

Установка заглубленного контейнера в районе пер. 
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части дороги, что создает аварийные ситуации. Смирновский и пер. Бригадный возможна при обследовании 

территории комиссией со всеми ресурсоснабжающими 

организациями. Данный вопрос находится в проработке. 

По ул. Ломакина контейнеры установлены согласно реестру 

мест (площадок) накопления ТКО, утвержденному приказом 

УЖКХ г. Таганрога №53 от 04.10.2019. 

9 На улице Ломакина нет ливневой канализации, 

образуется огромная лужа, которую невозможно 

объехать. Запланирован ремонт улицы Ломакина. Но 

если при этом не выполнить отвод ливневой воды, 

придется постоянно делать ямочный ремонт. 

Дать 

разъяснения 

Текущий ремонт ул. Ломакина будет осуществлен в 2023 году 

в рамках национального проекта «Безопасные качественные 

дороги». Для строительства ливневой канализации необходима 

разработка ПСД. Прорабатывается вопрос определения объема 

средств и источника финансирования на данные цели для 

включения в бюджет города на 2024 год. 

10 Переулок Полевой в жутком состоянии. Уже два года 

обещают его отсыпать. 

Дать 

разъяснения 

МКУ «Благоустройство» запланирована отсыпка щебнем  

пер. Полевого в 3 квартале 2023 года. 

11 К Приморскому парку подъезжает много машин, что 

создает неудобства жителям соседних переулков. 

Чтобы освободить проезжую часть, можно продлить в 

левую сторону парковку у больницы № 1. 

Дать 

разъяснения 

Указанная территория не находится в муниципальной 

собственности. Прорабатывается вопрос с ГБУ РО «Первая ГБ»  

в г. Таганроге о возможности продления парковки. 

 

12 Пешеходные переходы на улице Инструментальной 

расположены далеко от стоматологической 

поликлиники. К ней подъезжают инвалиды на такси. 

Не каждый из них в состоянии перейти трамвайную 

линию. Просим положить одну плиту. 

Дать 

разъяснения 

Все работы выполнены в соответствии с проектом, прошедшим 

государственную экспертизу. Устройство дополнительных 

переходов не предусмотрено.  

Существующие подъезды к зданию стоматологической 

поликлиники полностью обеспечивают безопасную посадку и 

высадку людей с ограниченными возможностями. Расстояние 

от места высадки до входа в поликлинику аналогично 

расстоянию перехода через рельсы от дороги к зданию.  

Переход через трамвайные пути людей с ограниченными 

возможностями представляет повышенную опасность. 

13 Возле детского сада № 25 образовалась свалка. Дать 

разъяснения 

По состоянию на 01.06.2023 свалочный очаг возле детского 

сада №25 ликвидирован. Ранее очаг вывозился неоднократно. В 

целях недопущения образования нового свалочного очага 

материалы направлены в управление муниципальной 

инспекции Администрации города Таганрога для принятия мер 

административного реагирования. 
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Согласно реестру мест накопления ТКО, в данном месте 

установить контейнерную площадку не представляется 

возможным из-за близости детского сада.  

14 Мы обращались по поводу берегоукрепления 

Приморского парка. Пока ничего не сделано. 

Дать 

разъяснения 

Администрацией города Таганрога подготовлено и согласовано  

с ГАУ РО «Государственная экспертиза проектов» задание на 

проектирование по реконструкции гидротехнических 

сооружений (с устройством набережной с элементами 

благоустройства). 

С целью проведения проверки достоверности определения 

стоимости проектных работ выполнена подготовка 

необходимой документации. 

Заключен договор № 87/2023 от 18.04.2023 между ГБУ РО 

«Ростовоблстройзаказчик» и МАУ «Центр культурно-

досуговой деятельности» на проведение проверки 

достоверности определения стоимости проектных и 

изыскательских работ объекта: «Реконструкция 

гидротехнических сооружений Приморского пляжа г. 

Таганрог». 

В настоящее время программы на выполнение инженерных 

изысканий и сметы на проектирование объекта: 

«Реконструкция гидротехнических сооружений Приморского 

пляжа г.Таганрог» находятся на рассмотрении в ГБУ РО 

«Ростовоблстройзаказчик». 

Мероприятия по проверке достоверности определения 

стоимости проектных работ по данному объекту и получение 

заключения планируется выполнить до 01.07.2023. 

15 В Приморском парке разбиты детские игровые 

стенки. Требуется ремонт. 

Дать 

разъяснения 

МАУ «ЦКДД» заключен договор на проведение оценки 

технического состояния сооружения «Скалодром». 

По итогам проведения оценки в июне 2023 года будет принято 

решение о дальнейших действиях относительно данного 

объекта. 

16 Около памятника комбайностроителям неоднократно 

видели бомжей. Необходимо обратиться в органы, 

чтобы они приняли меры или хотя бы ходили и 

Дать 

разъяснения 

В Управление МВД России по г. Таганрогу  

направлено обращение для рассмотрения и принятия решения в 

рамках законодательства Российской Федерации. 
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охраняли. 

17 Когда что-то будут делать с разрушенным бывшим 

административным комплексом комбайнового завода 

на улице Инструментальной? 

Дать 

разъяснения 

На сегодняшний день административный комплекс зданий 

бывшего комбайнового завода находится в собственности 

предприятий: ООО «Управляющая компания 

«ИНВЕСТДЕВЕЛОПМЕНТ» (земельный участок с 

кадастровым номером 61:58:0002500:65, расположен по адресу: 

г. Таганрог, ул. Инструментальная, 2-3, вид разрешенного 

использования «для размещения административно-

производственного здания», находится в собственности с 2022 

года); ООО «Альянс» (земельный участок с кадастровым 

номером 61:58:0002500:687, расположен по адресу: ул. 

Инструментальная, 2-10, 2-29, вид разрешенного 

использования «в целях размещения административно-

бытового корпуса завода мостов», находится в аренде с 2014 

года).  

18 Здание бывшего механического колледжа тоже в 

ужасном состоянии. 

Дать 

разъяснения 

Здание бывшего механического колледжа, расположенное по 

адресу: ул. Инструментальная, 19 (часть 1 этажа, 2, 3 этажи и 

мансарда) включено в прогнозный план приватизации 

муниципального имущества на 2023 год. На заседании 

Городской Думы города Таганрога 20.04.2023 депутатами 

Городской Думы города Таганрога было принято 

окончательное решение о реализации указанного объекта с 

аукционных торгов (поручение от 28.04.2023 № 60.10/503). 

В настоящее время проводятся мероприятия по проведению 

рыночной оценки стоимости муниципального имущества с 

целью организации аукционных торгов. 

19 В прошлом году на публичных слушаниях я просила 

восстановить фонтан у СКЦ «Приморский» и 

заасфальтировать территорию вокруг него. Мне 

пришли ответы, что работы выполнят, но ничего не 

сделано. 

Дать 

разъяснения 

Фонтан и асфальтовое покрытие, расположенные на земельном 

участке площадью 10540 м
2
 с кадастровым номером 

61:58:0002510:51 по адресу: ул. Свободы, 10, в оперативное 

управление учреждению не передавались.  

Расположенный около МБУК «Социально-культурный центр 

«Приморский» фонтан создан в 1957 году. В настоящее время 

находится в нерабочем состоянии: чаша протекает (нарушена 

гидроизоляция), не функционирует система циркуляции воды, 
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пришла в негодность внутренняя система водораспределения. 

Отсутствуют техническая документация и схемы устройства 

коммуникаций. 

По итогам проведения оценки технического состояния 

сооружения будет принято решение о дальнейших действиях 

относительно данного объекта. 

3) Щербалёв А. В., житель города Таганрога: 

20 В 2022 году на развитие сферы ЖКХ было выделено 

160 млн рублей, при этом на спортивные 

мероприятия – 140 млн, на обеспечение охраны 

дошкольных учреждений и школ – почти 150 млн. 

Не в должной мере уделяется внимание работе в 

рамках ФЗ-261 об энергосбережении. Мероприятия 

по установке узлов учета в МКД выполняются лишь в 

части установки и взаиморасчетов по этим узлам 

учета. Однако анализ поставки энергетических 

ресурсов говорит о том, что Администрация города 

как гарант теплоснабжения не в должном объеме 

проводит мероприятия по контролю за 

распределением теплоносителя ресурсоснабжающих 

организаций в рамках договорных отношений, 

вследствие чего собственники квартир в МКД 

переплачивают за поставку некачественной энергии. 

Исходя из этого, нет возможности проведения 

мероприятий по энергосбережению. Работа 

котельных в рамках подачи в дом одновременно ГВС 

и отопления (по городу доля таких котельных – 70 %) 

приводит к тому, что в осенний и летний периоды 

идет перетоп в котельных, а в зимний период – 

недотоп в угловых квартирах. То есть отсутствуют 

мероприятия по наладке самих тепловых сетей. 

Узлы учета устанавливаются в рамках ФЗ-261, и до 

2012 года это должно было быть обеспечено во всех 

Дать 

разъяснения 

Согласно Федеральному закону от 23.11.2009 № 261-ФЗ  

«Об энергосбережении и о повышении энергетической 

эффективности и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» лицо, 

ответственное за содержание многоквартирного дома 

(управляющая компания, ТСЖ, ЖСК и прочее), обязано 

проводить мероприятия по энергосбережению и повышению 

энергетической эффективности, включенные в утвержденный 

перечень мероприятий по энергосбережению и повышению 

энергетической эффективности в отношении общего 

имущества собственников помещений в многоквартирном 

доме. Собственники помещений в многоквартирном доме 

обязаны нести расходы на проведение указанных мероприятий. 

Ресурсноснабжающие организации не вправе отказать 

обратившимся к ним лицам в заключении договора, 

регулирующего условия установки, замены и (или) 

эксплуатации приборов учета используемых энергетических 

ресурсов, снабжение которыми или передачу которых они 

осуществляют. 

На территории города Таганрога действует муниципальная 

программа «Энергоэффективность и развитие энергетики», 

которая обеспечивает мероприятия по энергоэффективности 

для бюджетных учреждений социальной сферы. Котельные 

города Таганрога работают в соответствии с температурой 

наружного воздуха.  

В случае, если в жилом помещении многоквартирного дома 
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МКД, за исключением определенной группы. 

В соответствии с законодательством, если 

собственники МКД самостоятельно не установили 

узлы учета, эти обязательства берет на себя 

ресурсоснабжающая организация. 

Установка узлов не отображает требования, 

заложенные в ФЗ-261 

установлен факт «недотопа», управляющей организации 

необходимо провести мероприятия по наладке внутридомовой 

системы отопления. 

4) Светличный В.В., житель города Таганрога: 

21 В докладе было рассказано об инвестиционных 

проектах, федеральных и региональных. Мне 

хотелось бы узнать, есть ли такой проект, как «Чистое 

небо», как он выполняется. В соцсетях поднимается 

этот вопрос. Он бюджетный? Сколько денег на него 

выделено? Как производились работы? Кто 

контролировал? 

Деньги в бюджет города поступали? 

Дать 

разъяснения 

В рамках программы «Чистое небо» 1 этап, выполнялись 

работы в части перекладки воздушных линий электропередачи 

в кабельные по 7 адресам: 

- Сквер имени А.П. Чехова  

- ул. Чехова, 69 (домик Чехова)  

- пер. Спартаковский/ул. Фрунзе  

- Площадь Восстания  

- пер. Гоголевский/ул. Фрунзе  

- ул. Фрунзе, 41 (дворец Н. Д. Алфераки)  

- ул. Петровская (от пер. Итальянский до пер. Украинский) 

В процессе реализации проекта за счет собственных средств  

ПАО «Россети Юг» - «Ростовэнерго» выполнено следующее: 

- проложено 9,92 км магистральных кабельных линий 0,4 кВ; 

- смонтировано 36 распределительных шкафов; 

- смонтировано 8,98 км вводов 0,23 – 0,4 кВ от 

распределительных шкафов к распределительным устройствам 

потребителей;  

- 936 потребителей электрической энергии переведены на 

новую схему электроснабжения от вновь установленных 

распределительных шкафов; 

- выполнен демонтаж 85-ти опор воздушных линий 0,4 кВ; 

- выполнены работы по благоустройству территории общей 

площадью 1 265 кв. м. Все работы проводились за счет ПАО 

«Россети Юг» - «Ростовэнерго». 

В 2023-2024 годах Администрацией города Таганрога 
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совместно с ПАО «Россети Юг» - «Ростовэнерго», 

запланирована реализация проекта «Чистое небо», этап 2 по 2 

объектам: 

Первый объект включает в себя участки улиц: 

 - ул. Петровская (от пер. Итальянский до Администрации  

г. Таганрога); пер. Лермонтовский (от ул. Греческая до ул. 

Фрунзе); пер. Антона Глушко (от ул. Греческая до ул. Фрунзе); 

пер. Мечниковский (от ул. Петровская до ул. Фрунзе). 

Второй объект включает в себя участки улиц: 

 - ул. Фрунзе (от пер. Украинский до пер. Тургеневский);  

пер. Украинский (от ул. Петровская до ул. Фрунзе); пер. 

Тургеневский (от ул. Петровская до ул. Фрунзе). 

Реализация проекта запланирована за счет средств областного 

и местного бюджетов. 

22 Получает ли город деньги за аренду земли под 

линейными объектами, подземными 

коммуникациями? 

Дать 

разъяснения 

В соответствии со статьей 65 Земельного кодекса Российской 

Федерации использование земли в Российской Федерации 

является платным. С учетом предельных размеров арендной 

платы, определенных федеральным законодательством, размер 

арендной платы в городе Таганроге за использование 

земельных участков, государственная собственность на 

которые не разграничена, и земельных участков, находящихся 

в муниципальной собственности, установлен Решением 

Городской Думы города Таганрога от 30.11.2015 № 148, в том 

числе за земельные участки под линейными объектами и 

подземными коммуникациями.  Арендная плата за земельные 

участки в полном объеме поступает в бюджет города 

Таганрога. 

23 В 2022 году почти в два раза увеличился дорожный 

фонд. В него закладывается ремонт только дорожного 

полотна? Ведь дорога включает в себя территорию от 

красной линии до красной линии: тротуар, газон, 

дорожное полотно. 

Если мне не изменяет память, в городе 641 дорога. 

Сколько из них стоит на балансе? 

Дать 

разъяснения 

На балансе МКУ «Благоустройство» стоит 984 дороги, из них 

647 - автомобильные.  

За счет средств дорожного фонда города Таганрога в рамках 

заключенных муниципальных контрактов проводятся работы 

как по уборке, озеленению и устранению деформаций и 

повреждений дорожного покрытия, так и по текущему ремонту 

дорог и тротуаров. 
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Нет ограничений конкретно по переулкам, по 

улицам? 

 

5) Борисенко В.И., житель города Таганрога: 

24 Были выделены средства на остановки общественного 

транспорта. В ответах Администрации города на мои 

обращения были назначены сроки по остановкам в 

районе военного городка. Они проходят, а работы не 

проводятся. По стандартам остановки должны быть 

закрытые. Ранее в военном городке стояли такие 

остановки. Их срезали, а поставили остановки, которые 

не защищены от ветра. 

Дать 

разъяснения 

 

Установка автопавильонов в количестве 59 штук произведена  

в декабре 2022 года. Их благоустройство осуществлено  

до 30.04.2023. 

Установленные в Военном городке остановочные павильоны 

соответствуют стандарту отрасли ОСТ 218.1.002-2003 

«Автобусные остановки на автомобильных дорогах. Общие 

технические требования» (принят и введен в действие 

распоряжением Государственной службы дорожного хозяйства 

Министерства Транспорта Российской Федерации от 23.05.2003 

№ ИС-460-р). 3.10.3. Автопавильон может быть закрытого типа 

или открытого (в виде навеса). Закрытый павильон должен 

иметь стены, доходящие до перекрытия павильона не менее чем 

с трех сторон. Открытый павильон имеет стены, не доходящие 

до перекрытия, или не более двух стен. 

25 На улице Вишневой, 56 мусорные баки стоят прямо на 

тротуаре, приходится ходить по проезжей части. 

В военном городке гектары зарослей бурьяна, а вы 

говорите, что нет мест под мусорные баки. 

Дать 

разъяснения 

Место сбора ТКО установлено в соответствии с реестром мест 

накопления ТКО, о чем заявителю неоднократно были даны 

разъяснения. Также при неоднократном выходе комиссии на 

место расположения контейнерной площадки по ул. Вишневая, 

56 было установлено, что перенос невозможен в связи с 

расположением в данном районе подземных коммуникаций. 

 

В ходе публичных слушаний поступило 25 устных предложений, по ним рекомендовано дать разъяснения. Предложения в 

письменном виде не поступали. 


